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 社 会 教 育 課 長   中 村 康 雄 
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 別紙のとおり 

 
審     議     状     況 

 （春田教育長） 

 ただいまから令和５年第12回定例教育委員会を開会します。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

（春田教育長） 

 「令和５年第11回定例教育委員会議事録」の承認を議題とします。事務局より報告をお願いします。 

（日高係長） 

 令和５年第11回定例教育委員会議事録について報告 

 (別紙「概要報告書」により報告)  

（春田教育長） 

 ただ今、事務局より「令和５年第11回定例教育委員会議事録」の報告がありました。ご質問等ないで

しょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 報告のとおり、承認してよろしいでしょうか。 

（全員） 

 はい。 

（春田教育長） 

 「令和５年第11回定例教育委員会議事録」については、承認いたしました。 

 続きまして、教育長及び委員の報告に移ります。 

 教育長の報告については、お手元の令和５年11月24日から令和５年12月24日までの教育長諸般の報告

をもとに説明します。 

（別紙：「諸般の報告」により日をおって報告） 

（春田教育長） 

 続きまして、委員の皆様方からのご報告をお願いしたいと思います。まず、永野治委員お願いいたし
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ます。 

（永野委員） 

11月 29日の市指定研究公開で平出水小学校に行きましたが、先生方の動きもいいし以前とすると分

かりやすい研究発表でした。算数の授業で５年生３人、６年生が３人の複式の少人数の教室に、30 人

程の大人に近くで見られての授業でしたが、慣れてはいないはずですが、動じないというかしっかりと

した子供たちで、いい授業風景を見させていただきました。 

12 月３日のふれあい駅伝は、ふれあい道路で観ましたが、以前とすると応援が少し寂しい感じがし

ましたが、選手たちが一生懸命走っている姿は良かったなと思いながら応援することでした。 

 私の方からは以上でございます。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。久保田悦子委員お願いいたします。 

（久保田委員） 

12 月３日のふれあい駅伝競走大会ですが、１区からゴールまで所々で観て回りました。レース中に

一般車両が多くて、要所には警察官が立っていて、Ｕターンさせられたりしていましたが、色々と抜け

道があるからそこから入って来たりするのでしょうけれども、選手をすごいスピードで追い越していく

車もあったりして、危険な状況も見かけました。その辺も何か対策が出来たらお願いしたいなと思うこ

とでした。 

以上です。 

（春田教育長） 

 はいありがとうございました。長野吉泰委員お願いいたします。 

（長野吉泰委員） 

11月 29日平出水小学校の研究公開に行って来ました。先程からお話も出ているように平出水小学校

の先生方が一生懸命研究されて、準備もされていたんだろうなという事を感じました。子供たちもしっ

かりとして、公開授業の後の先生方の研究におきましても、活発に意見が出ていていい研究公開だった

と思います。 

12月 10日伊佐地区ロードレースを子供たちのところだけ観ました。選手はすごく頑張っていたと思

います。年々走る子供たちが少なくなっているのは感じます。子供の人数が少なくなっているので仕方

のない事ですけれども、以前はもっと色々な部活動の子供たちが走っていたと思いますが、それが少な

くなってきたなと、選手は頑張っているけれどもそこが少し残念なことだなと感じたところでした。 

以上です。 

（春田教育長） 

ありがとうございました。 

 教育長及び委員の報告については、以上でよろしかったでしょうか。 

 それでは次に、議事に進みたいと思いますが、今回は付議事件が２件ございます。今回は非公表とす

るべき案件はございませんでした。 

まず、議案第25号「伊佐市学校給食用物資選定委員会設置要綱の策定について」を議題とします。事

務局より説明をお願します。 

（平崎課長） 

資料は３ページになります。本件は、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第11条第３号の規

定により、議決を求めるものでございます。 

なぜこれを作らないといけなかったかというところを、若干説明を先にさせていただきます。 

令和５年度から学校給食の公会計化を進めているところですが、特に食材の発注方法については、精

査する必要があるということから、今回の「伊佐市学校給食用物資選定委員会設置要綱」と、後ほど説

明いたします「伊佐市学校給食用物資納入資格業者の登録に関する要領」を作成するものでございます。

公会計化をすることで、食材の購入についてはこれまで私会計で購入していましたが、伊佐市の契約規

則及び伊佐市会計規則等が適用されることから、これまで通りの購入の進め方では、難しくなってきて
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おり、特に食材の購入は特殊な費目「賄材料費」というものになりまして、給食センターが今まで通り

の手続きですと事務が煩雑化するという事で、今回効率化を図るため関係各課と協議をいたしまして、

給食センターだけ特別に契約事務に則った処理を別途出来るように定めるものでございます。大まかな

流れといたしましては、１番目に食材納入業者の募集、登録及び決定ということで、後ほど出てきます

けれども「伊佐市学校給食用物資納入資格業者の登録に関する要領」に基づき、食材納入業者を募集を

いたします。次に提出された書類を審査、登録及び決定という事で進んでいきますが、学校給食センタ

ーに提出された書類に不備がないかを精査し、別に定める指名推薦委員会、通常市役所にある指名推薦

委員会とは別に教育委員会内に給食センターの物資購入のための指名推薦委員会を作りまして決定い

たします。次に決定した業者を学校給食センター運営委員会へ報告し、食材納入業者として決定したこ

とを通知する。登録期間は１年間とすることとしています。２番目に基本契約の締結という事で、決定

した業者と基本契約を締結します。その後、３番目に食材ごとの納入業者の決定という事で、あらかじ

め申し出がありました、納入可能な品目について、業者ごとに見積書の提出を依頼しまして、見積書等

による学校給食用物資選定員会を開催し、「価格」「産地」「品質」等を総合的に判断して納入品目及び

納入業者を決定する流れとしております。通常の市役所の会計事務よりも効率化をして、給食センター

の事務に負担か行かないような形にするという事になりますので、そこをご理解のうえ見ていただけれ

ばと思います。 

資料は４ページになります。この食材の「産地」や「品質」、「価格」を総合的に判断して、選定する

委員会を設置する要綱でございます。第１条に（設置の目的）、第２条で（委員会が行う所掌事務）、３

条で（委員）、第４条で（委員長）、第５条（任期）、第６条で（会議）、第７条で（庶務）、附則で告示

は、令和５年12月25日から施行する。という事にしております。 

以上で説明を終わります。 

（春田教育長） 

ただいま、事務局より説明がありましたが、何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

質問ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

議案第25号「伊佐市学校給食用物資選定委員会設置要綱の策定について」賛成の方は挙手をお願いし

ます。 

（全員） 

はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、議案第25号は議決されました。 

次に、議案第26号「伊佐市学校給食用物資納入資格業者の登録に関する要領の策定について」を議題

とします。事務局より説明をお願します。 

（平崎課長） 

本件は、伊佐市教育委員会の行政組織等に関する規則第11条第３号の規定により、議決を求めるもの

でございます。別紙７ページをお開きください。第１条に（趣旨）、第２条に（登録の申請）ここで、

登録をする場合の提出する資料等について定めてございます。第３条に（登録の資格）第１号から第８

号、第４条に（格審査及び結果の通知）という事で、学校給食センターに報告して、結果を登録希望者

に通知することとしております。第５条（登録の有効期間）１年間としております。第６条に（契約書

の提出）、附則で施行日は令和５年12月25日としております。 

 以上で説明を終わります。 

（春田教育長） 

ただいま、事務局より説明がありましたが、何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

質問ご意見等ないようですので、議決に入りたいと思います。 

議案第26号「伊佐市学校給食用物資納入資格業者の登録に関する要領の策定について」賛成の方は挙

手をお願いします。 

（全員） 
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はい（挙手） 

（春田教育長） 

賛成多数ですので、議案第26号は議決されました。 

以上で、準備された議事については終わります。 

 次に、委員から提出された動議の討論等に入ります。 

 前もって提出された動議はありませんが、何かございませんでしょうか。 

（全員） 

 ありません。 

（春田教育長） 

 ないようですので、以上で討論等を終わります。 

 その他の件に入ります。 

何かございませんか。 

（久木田課長） 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

当日の定例教育委員会の開催場所「教育支援センター（ふれあい教室）について」説明 

--------------------------------------------------------------------------------------- 

その他何かございませんか。 

では、特にないようですので、これをもちまして、令和５年第12回定例教育委員会を閉会いたします。 

（日高係長） 

 姿勢を正して下さい。一同礼。 

 

 


